



Reprochan universitarios altos salarios de juzgadores

VÍCTOR BALLINAS

Estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) que respaldan la reforma al Poder Judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador manifestaron por qué la apoyan: Jocelyn Mayen, de la Facultad de Filosofía y Letras, resaltó: “estamos en contra de la privatización de la justicia, que perdona a los empresarios deudas al fisco por 65 mil millones de pesos, del nepotismo de 6 mil familias y de los que liberen a abusadores”.

La estudiante y consejera universitaria de esa facultad agregó: “estamos en contra de la falta de respuesta a casos que tienen más de 10 años de antigüedad sin resolverse, de los altos salarios de unos cuantos mientras tenemos personas viviendo en la pobreza. Necesitamos y estamos en la defensa de instituciones de impartición de Justicia que sirvan a la ciudadanía y que no se sirvan de ella”.

Refirió que las, los y les estudiantes organizados y defensores históricos de la nación “exhortamos al pueblo de México a defender la reforma, a defender sus derechos y a quitarle los privilegios a personas opresoras”.

Melina Menchaca, alumna de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales subrayó: “en un país en

que el sistema de justicia es ineficaz y poco certero, es indignante el nivel de recursos que reciben. Mientras un profesor de asignatura de la UNAM recibe un sueldo neto de mil 966 pesos con 88 centavos al mes, los ministros de la Corte reciben 206 mil 948 pesos, y también perciben más que el Presidente de la República”.

Aunado a ello, apuntó, tienen acceso a seguros médicos privados, apoyo para gasolina, fondo para la alimentación, apoyo para la compra de medicamentos, pensión vitalicia por tan sólo 15 años de desempeño y una serie de prestaciones que no coincide con la realidad laboral de miles de trabajadores mexicanos.

Añadió: “es necesario un Poder Judicial que cumpla cabalmente con sus funciones de impartición de justicia, que defienda los intereses nacionales y no esté supeditado a intereses económicos que pasan por encima de derechos humanos, políticos y sociales”.

Tlacaélel Garduño, del séptimo semestre de la licenciatura en ciencias de la Tierra, sostiene: “que no pase de largo, el 2 de junio pasado, casi 36 millones de habitantes de esta nación votaron por el proyecto político que prometía un profundo cambio al Poder Judicial”. La reforma busca “mediante un proceso democrático, poner al Poder Judicial a servir de verdad al pueblo”.